

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 12. Dezember 2018

Verwendung „Hausboot“ im Schiersteiner Hafen [CDU]

Antrag der CDU Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, beim Wasserstraßen- und Schiffsamt Bingen Auskunft darüber einzuholen, welche Verwendung man für das vor über einem Jahr, angelandete sogenannte „Hausboot“ im Süd-Ost-Hafen von Schierstein hat. Sollte eine Nutzung verneint werden, darauf zu dringen, es möglichst umgehend wieder aus dem Hafen zu entfernen.

Begründung:

Es ist bereits langfristig keinerlei Nutzung für dieses in den Hafen eingebrachte „Hausboot“ erkennbar. Von vielen Bürgern und Besuchern als still vor sich hinrostender Schandfleck empfunden, sollte es, wenn nicht genutzt, wieder aus dem Hafen entfernt, ansonsten in einen Zustand versetzt werden, der beim Betrachter ausschließt, dass der Hafen neuerdings auch als Schrottplatz genutzt wird.



Antrag der CDU Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.
1007 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher